

الرقم	الموضوع Adolescents et travail		مركز المرأة العربية للتدريب والبحوث
البلد : Algérie	موقع الواب :	المصدر : El Moujahid	
العدد و [ص]:	التاريخ 20-06-2011		

## Les enfants investissent les gares routières : de l'eau fraîche à portée de main

La montée du mercure attise le sens de la débrouillardise, voire du business, même chez les enfants qui se transforment, l'espace de la période des vacances, en affairistes de tout genre. La montée du mercure attise le sens de la débrouillardise, voire du business, même chez les enfants qui se transforment, l'espace de la période des vacances, en affairistes de tout genre.

En effet, ces derniers, qui ont bouclé l'année scolaire, avec les examens du troisième trimestre et de passage au palier supérieur, opte pour des passe-temps, lucratif mais surtout spécifiques car ils leur permettent de rompre avec la monotonie des études et le train-train quotidien.

L'été, en fait reste, pour de nombreux enfants un moyen pour «tuer» le temps et se faire un peu d'argent pour s'offrir quelques heures de plus aux cybers du quartier, une partie de baby-foot ou encore échanger son portable ou son MP3.

Les bambins font leur entrée dans le monde des adultes et se reconvertissent, pour la circonstance en vendeurs à la sauvette. Les gares routières, les plages et les marchés deviennent leur terreau pour semer leurs espoirs et réaliser leurs rêves. Ces espaces, en fait, regorgent d'enfants, qui ont préféré d'investir tous les lieux pour vendre des mhadjeb, des sandwichs ou des bouteilles d'eau minérale.

Ce dernier, à vrai dire, attire de plus en plus d'enfants qui montent dans les autobus pour proposer aux passagers des bouteilles d'eau fraîche pour étancher leur soif.

Ce commerce devient florissant en ces temps de canicule et il est presque impossible de voir ces endroits sans ces petits corps frêles qui traînent des fardeaux de Saïda, Ifri, Misserghine, Goléa, Gdila, Texana et autres marques qui se disputent le marché algérien des eaux minérales.

Il faut dire que des nuées d'enfants envahissent quotidiennement les stations de bus pour écouler leur « marchandise » de fortune en contrepartie d'une poignée de dinars qui leur permettrait en fin de journée, de «s'éclater», entre copains.

Cette activité, à vrai dire, est encouragée, aujourd'hui, par l'absence de commodités et services de commerce au niveau des stations de bus, à même de permettre aux voyageurs se rafraîchir. En fait, ces vendeurs à la sauvette qui apportent une «touche» de fraîcheur aux arrêts de bus, en cette saison estivale, sous un soleil de plomb, sont indispensables et tous les deux, à savoir ces petits commerçants et les passagers trouvent leurs comptes.

Dans ces lieux qui enregistrent, en pareilles période de l'année de l'année, à longueur de journées, des marées humaines, de et vers toutes les destinations, notamment le littoral et où il s'avère quasiment impossible de se procurer une bouteille d'eau ou de soda, la généreuse offre des bambins ne peut que tomber à pic.

Samia D.